
 

                

               

 

   

 

 

 

 
 

                  9/18に生徒会役員選挙がありました。生徒会の規約の見直しも 

あり、生徒会役員に 5人の立候補がありました。 

 今回の選挙ポスターは、候補者が「キャンバ」を使って作成し、なかなかの出来栄え。演説会も堂々と自

分の考えを伝え、その後の投票により、全員が信任されました。全校で黒崎中を盛り上げていきましょう！ 

 

              ２学期に入り、先生方の公開授業を行っています。今年度のテーマは、 

「ICT の活用とグループ活動」です。 

社会科では、自分たちが住んでいる地域のハザードマップを調べたり、国語では、徒然草に出てくる内容を

グループで短い物語にして発表したりしました。体育でも体育会での演技（ダンス）の様子をタブレットで

撮影し動きを検討していました。9/24から体育会の練習もスタートです。張りきっていこう！ 

 

 

 

 

 

 

             9/19 に玉島高校にて、玉島 

             地区科学教育研究会の発表会 

がありました。黒崎中からは、    さんが、「光の広 

がる飲み物を調べよう」で発表。飲み物の種類によって、 

光の広がり具合が変わることを調べ、実演もしました。 

講評では、「乱反射の他に、もう１つ要因があります」との 

こと。さて、何という現象でしょうか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.kurashiki-oky.ed.jp/school/kurosaki-j/ 
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９月 24日 

科研発表会 

全校外掃除をしました。 

１年は駐輪場、２.３年は 

中庭に分かれ草取り TIME。 

全員でがんばりました。 

教育実習生の   先生

の公開授業です。大学から

も担当の先生が来て、緊張

の中がんばりました。

9/24 が最終日です。 
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